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２学期が無事終了・明日から冬休み ～皆様のご協力に感謝いたします～

本日をもって８１日間の２学期が終了しました。昨年はでき
なかった水泳記録会から始まり、陸上大会（６年）、裏磐梯散策
（４～６年）、持久走記録会、学習発表会、作文や絵画コンクー
ル等と非常に行事の多い２学期でした。台風の影響により、フ
ァミリー参観と鼓笛パレードが中止になってしまったことは非
常に残念でしたが、大変充実した２学期であったと思います。
特に、陸上大会では、男女４種目で入賞という昨年以上の成績
を収めるなど、子どもたちは各行事に向けて目標を決め、力一
杯取り組むことができました。また、日々の授業を大切にしな
がら、充実した学校生活を過ごすことができました。
明日から冬休みになります。この休みは、年末年始の伝統行事や大掃除・新年を迎える

準備に、家族の一員として参加するという大事な役目があります。終業式でも家のお手伝
いをするように話をしましたので、ご家庭でいろいろなことを体験させてほしいと思いま
す。また、令和２年度の新たな目標を定めたり、将来の夢について家族で話をしたりする
絶好の機会になるものと思います。ご家庭でもお子様と十分話し合っていただければと思
います。オリンピックイヤーとなる2020年も教職員一同力を合わせて取り組んで参ります。
どうぞよろしくお願いいたします。
最後になりますが、本年の様々な学校行事やPTA行事等、本校の教育活動を支えてくだ

さいました保護者の皆様、地域の皆様方に厚くお礼申し上げますとともに、来たる新年も
幸多い年となりますことを祈念いたします。どうぞ皆様、良いお年をお迎えください。

立派に発表できました！
第２学期終業式において、１年生の佐藤琴心さん、３年生の渡部流輝くん、５年生の高

野絢香さんの３名が代表として２学期の反省と冬休みの目標を発表してくれました。皆さ
ん堂々としていて立派な発表でした。

３～６年生が書き初めの指導を受けました
１２月１０日(火)～１９日(木)までの間に３年生～６年生が、今年も佐藤朝子先生から

書き初めの指導を受けました。３年生は「お正月」、４年生は「雪明かり」、５年生は「山
里の春」、６年生は「希望の朝」という文字を書きました。どの学年も２時間かけて、一
文字ずつ書き方を丁寧に教わり、文字のバランスなどに気をつけて、最後には作品を仕上
げることができました。朝子先生から指導を受けたことを忘れずに、冬休みに家庭で立派
な作品ができるように取り組んでほしいと思います。



薬物乱用防止教室を実施
１２月１０日（火）に、会津喜多方ライオンズクラ

ブの佐藤晴美さん、女池義昭さん、山崎義光さんの３
名を講師としてお迎えして、５・６年生が薬物乱用防
止教室を実施しました。ＤＶＤを視聴した後に、講師
の先生から薬物の種類や乱用するとどうなってしまう
のかを詳しく説明していただきました。最後には、み
んなで声を合わせて『薬物乱用は「ダメ。ゼッタイ。」』
と大きな声で３回言って学習の内容を確認しました。

鼓笛の引き継ぎ練習始まりました
１２月１１日（水）から、４年生以上が鼓笛の引き継

ぎのための練習が始まりました。各パート毎に分かれ、
６年生が下級生の練習につき、熱心に教えてくれました。
４・５年生児童は、６年生のやっていた演奏を早く覚え
ようと、真剣に話を聞いて練習に励んでいました。演奏
が上手になることだけでなく、伝統ある鼓笛隊を自分た
ちで引き継いでいこうという意識も同時に育てていきた
いと思います。

２年生がファミリーマートを見学(今年３回目)
１２月１６日（月）に、２年生が生活科の校外学習でファミ

リーマート桜ガ丘店へ、今年３回目の学習に行きました。クリ
スマスに向けて、店内のデコレーションはどのような感じに変
わっているのか、新しく売っている商品やこの時期によく売れ
ている商品について学習しました。最後には、いつものように
全員が買い物をして、満足そうに学校へ帰ってきました。

環境委員会による児童集会
１２月１６日(月)の児童集会で環境委員会からエコキャ

ップ、水道、電気について発表がありました。今年度エコ
キャップを寄贈したときの重さや水道代、電気代などにつ
いてのクイズ、児童のみなさんに心がけて欲しいことなど
についての発表がありました。全校生で、節電や節水など
気をつけるようにして環境に配慮した学校生活を送って欲
しいと思います。環境委員会のみなさんありがとうござい
ました。

ジャージの購入予定は年内に
以前にジャージの価格改定についての文書を配布しましたが、１月

１日からはジャージの価格が２００円程度上がる予定です（増税前と
比べると３００円程度）。もし、次年度にジャージを購入予定であれ
ば、少し早いのですが年内に購入することをお勧めいたします。ぜひ
ご検討ください。

表彰おめでとう！
◆小学生の税に関する習字 ○奨励賞 ６年 佐藤 優心


